

L'importance du jeu dans le développement des émotions : maternelle à 2e année + aides pédagogiques (pour conseils scolaires francophones)



PRÉSENTÉ PAR
Véronique Poirier



DATE(S) ET HEURE(S)

Date	Heure
June 10, 2020	8:15 AM - 9:00 AM



LIEU
Webinaire - -

FRAIS D'INSCRIPTION

\$0.00

QUESTIONS?

Nous contacter:
[403-685-1166](tel:403-685-1166)

INSCRIVEZ-VOUS EN LIGNE

Visitez notre site web pour vous inscrire: cpfpp.ab.ca

Description

Le jeu réel est une façon essentielle pour les enfants de comprendre et expérimenter le monde dans lequel ils vivent et les émotions qui les habitent. Cette formation explique ce qui est un jeu réel (et ce qui semble être un jeu, mais ne remplit pas le rôle développemental du jeu réel) et son importance pour l'équilibre affectif de nos enfants.

Présentateur(s)

Véronique Poirier

Je suis Véronique Poirier, la psychologue qui travaille actuellement au Conseil Scolaire FrancoSud. Je suis une psychologue qui travaille dans les écoles depuis plus de 20 ans. Durant ma carrière, j'ai eu la chance de soutenir des élèves présentant des problématiques diverses, dont des élèves présentant un trouble du spectre de l'autisme. Plus spécifiquement, j'ai œuvré dans des milieux où certains de ces élèves étaient dans des classes à effectifs réduits, mais j'ai aussi soutenu des élèves et des équipes d'apprentissage qui étaient dans un contexte d'inclusion. C'est donc avec plaisir que je partagerai avec vous ce que ces années à côtoyer ces enfants attachants et ces équipes d'apprentissages dévouées m'ont appris.



Notes D'Inscription

ATELIER COMPLET

Les personnes inscrites recevront un lien Zoom la veille ou le matin même de la formation.

Veillez vous connecter 15 minutes à l'avance pour vérifier que vous êtes en mesure d'accéder à la salle et permettre à l'animateur de commencer à l'heure.